
 

 

 

 

 

 

 

学校長の話             話を聞いている生徒の様子 
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１０月６日（金）石橋中学校の体育館にて前期終業式が行われました。前期９６

日間の締めくくりとして校長先生からお話がありました。また、前期の振り返りを

代表３名の生徒が発表しました。発表の一部を紹介します。 

【黒川 慶悟君】（１年生） 

行事を通して協力することの大切さを学びました。特に運動会で

は、先頭に立って僕らを引っ張ってくれた３年生の姿にあこがれを抱

きました。４月に立てた目標「新しい友人を作ること」と「勉強と部

活動の両立」は達成できました。今後は学習が更に難しくなるので、

朝の学習や授業前の時間を有効に使いがんばりたいです。 

【森山 天羅君】（２年生） 

学習、部活動、生活、学校行事への取組に関しては、先輩方を見習

い努力していきたいです。特に部活動に関しては、後輩をリードして

いくことを決意しました。より充実した学校生活が送れるように、何

事にも全力で取り組み、一日一日を大切にしていきたいです。 

【伊沢 陽奈乃さん】（３年生） 

 学校行事を振り返ると、合唱や集団演技を中心に多くの人に感動を

与えられたと思います。運動会では、応援団としてたくさんの苦労が

ありましたが、全校生徒が全力で取り組む姿を見て達成感を得まし

た。これからは、進路実現に向け努力をし、石橋中での時間を大切に

過ごしていきたいです。 


